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Abstract (en)
The method is intended for marking road surfaces with water- containing paints which may contain, in addition to water, binder, pigment and filler,
conventional organic solvents and further auxiliaries, by paint application methods known per se, the surface to be marked being heated immediately
prior to the application of the paint by means of an artificial heat source. The method according to the invention can be carried out using mobile
marking apparatus which has an artificial heat source which is situated in front of the paint application apparatus in the direction of travel.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Markieren befahrbarer Flächen mit wasserhaltigen Farben, die neben Wasser Bindemittel, Pigment und
Füllstoff gegebenenfalls übliche organische Lösungsmittel und weitere Hilfsmittel enthalten, nach an sich bekannten Farbauftragsverfahren, wobei
die zu markierende Fläche unmittelbar vor dem Aufbringen der Farbe mit einer künstlichen Wärmequelle erwärmt wird. Das erfindungsgemäße
Verfahren kann unter Verwendung fahrbarer Markierungsmaschinen, die in Fahrtrichtung vor der Farbauftragsvorrichtung eine künstliche
Wärmequelle aufweisen, durchgeführt werden.
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